

Freiheiten gelten als Leistungsträger

Sportschießen: Freiheiten Schützen bei „ISCH“ und Hinkampf Jugendverbandsrunde

OSTERODE (up). Kürzlich fand in Hannover die erste „ISCH“ (International Shooting Competition of Hannover) statt, an der auch drei Juniorenschützen der Schützenbrüderschaft Freiheit teilnahmen.

Im Wettbewerb Kleinkaliber Freie Waffe 3x40 Schuss stellten sich Florian Hoheisel, Maximilian Kief und Nils Taeger der Konkurrenz, der auch Mitglieder der deutschen Juniorennationalmannschaft angehörten. Alle drei präsentierten sich mit Leistungen auf nationalem Niveau und konnten mit ihren Platzierungen nach dem Liegend-, Stehend- und Kniendschießen zufrieden sein. Maximilian Kief belegte mit sehr guten 1140

Ring (391, 378, 371) Rang 14, Florian Hoheisel kam mit nur einem Zähler Rückstand auf 1139 Ring (393, 368, 377/15.) und Nils Taeger erreichte 1136 Ringe (392, 362, 392/16.). Im Kleinkaliber 60 Schuss-Liegend-Programm erzielte Nils Taeger 587 Ring und belegte Platz 13.

Die Jugendverbandsrunde

In Bassum fand der erste Vorkampf der Jugendverbandsrunde statt. Teilnehmer waren der Niedersächsische Sportschützenverband (NSSV), der Nordwestdeutsche Schützenbund sowie der Westfälische

Schützenbund. Auch hier vertraten Freiheiten Landeskaudermitglieder den NSSV.

Im Wettbewerb Luftgewehr glänzten die Junioren Florian Hoheisel mit 388 und Maximilian Kief mit 387 Ring. In der Disziplin Kleinkaliber Dreistellungskampf 3x20 Schuss stellten Kief (574) wie auch Hoheisel

(571) und die in der Jugendklasse startende Ekaterina Rybin (552) ihr Können unter Beweis. Auch das abschließende 60 Schuss-Liegendprogramm schlossen die drei mit guten Ergebnissen ab: Kief erreichte 585, Rybin

583 und Hoheisel 581 Zähler. Gemeinsam mit ihren Mannschaftskameraden konnten sie damit den Grundstein legen, sich mit weiteren guten Ergebnissen beim Rückkampf in Hannover zum Endkampf 2007 im Sommer in Suhl zu qualifizieren. Hier starten lediglich die fünf besten Mannschaften Deutschlands in einer Disziplin nach Addition der Vor- und Rückrunde.

In den Vorjahren nahmen regelmäßig die Teams des NSSV, bei denen die Freiheiten Schützen seit Jahren zu den Leistungsträgern zählen, an diesen Finalkämpfen teil – im Jahre 2004 gewannen sie bereits den Kleinkaliber Dreistellungskampf.

